

## KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis panjatkan ke hadirat Allah SWT yang Maha Pengasih dan lagi Maha Penyayang, karena berkat rahmat dan karunia-Nyalah penulis dapat menyelesaikan laporan Tugas Akhir dengan judul “Pengembangan Modul *Monitoring Lahan Pada Platform Agrikita Berbasis Web Menggunakan Metode Extreme Programming*”.

Selama penulisan dan pengerjaan Tugas Akhir ini tidak lepas dari hambatan yang penulis alami, namun berkat bantuan, dorongan serta bimbingan dari berbagai pihak, akhirnya pengerjaan Tugas Akhir ini dapat diatasi dengan baik. Pada kesempatan ini penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Bapak Ahmadi dan Ibu Nurhaida, selaku orang tua penulis yang senantiasa mendukung dan mendoakan demi kelancaran dan kesuksesan penulis.
2. Bapak Dr. Sinung Suakanto, MT. selaku pembimbing I dan Bapak Dr. Nopendri, S.Si., M.Si. selaku pembimbing II yang telah memberikan dukungan, arahan, dan saran dalam menyelesaikan tugas akhir.
3. Yuni Ariyani Arifin dan Fahrizal Hanif Darmawan sebagai tim tugas akhir yang telah memberikan bantuan serta motivasi dalam menyelesaikan proposal tugas akhir ini.
4. Syfa Nur Lathifah, Idelia Muthia Nurbaisa, Allisya Nashfati Justine, Zakiyah Salsabila, Qirani Fadhila Ramadhani, Faidatul Hikmah, Fanny Dara Amirah, Nurul Aufa, Wina Adelia, Husniah Nadhifa, Raudhillah Muis M.Shiddiq dan teman-teman seperjuangan SI4108 yang telah menemani penulis dari awal sampai akhir perkuliahan.
5. Dan kepada pihak-pihak lain yang tidak dapat disebutkan satu persatu.

Terima kasih atas dukungan dan doa yang telah diberikan kepada penulis. Selepas dari itu semua penulis sadar bahwa masih terdapat banyak kekurangan dalam penulisan proposal ini karena keterbatasan kemampuan ataupun penyampaian yang kurang sesuai. Oleh karena itu, penulis sangat mengharapkan kritik dan saran yang bersifat positif guna penulisan proposal ini menjadi lebih baik lagi dimasa

yang akan datang. Akhir kata penulis berharap semoga laporan tugas akhir ini dapat memberikan manfaat untuk pembaca.

Banda Aceh, 8 Agustus 2021

Neila Fadhila Putri